

函西さっぽろ

第3号

札幌市西区西野9条4丁目4番3号
つ、じヶ丘同窓会札幌支部
事務局 井上 忠純

賑やかに 札幌支部定期総会

17年度の札幌支部定期総会が10月14日(金)午後6時から札幌ガーデンパレスで開かれた。今回は高女の方や1回生など高齢の方も参加されてにぎわった。函館西高同窓会から本間会長と小林幹事長が来賓として出席した。総会の議事で幹事団の改選が行われ、監査担当だつた林寿正さんが支部長担務、監査は白畠副事務局長兼務となつた。副支部長担務の加藤聖子、総務担当の渋谷亘、事務局長兼会計担当井上忠純は留任。この5人の幹事団で今後の2年間を運営していく。また、母校の百周年記念30万円寄付も出席者の賛同を得た。これは10月に振込用紙が届いたので、実施した。林新支部長は新任挨拶で、若輩

ながら支部の発展のため頑張ると述べた。本間同窓会会長は来賓挨拶の中で、百年寄付金応募は順調、これまでに目標の70%を越えた、また、記念誌は編集作業に入り来年3月には発刊されると報告した。この後、宴会に入った。今回初めてのイヴェントとして大道芸ジャグラーのKURÔさんが登場、はじこに乗つてポールを操つたり、ディーゴや皿回し等の妙技を半時間にわたつて披露、会場を沸かせた。函館町名と坂名ビンゴや百円玉じんけん大会もあり、にぎやかだつた。

百円玉じんけん大会では6回生の佐藤和子さんが優勝した。佐藤さんはじやんけんに弱くて勝つとは思わなかつたと話していた。この収入は6回生の2次会に提供された。出席者で一番多くは菩提寺孝幸さんとの締めの乾杯の後、高女と西高の

張ると述べた。本間同窓会会長は来賓挨拶の中で、百年寄付金応募は順調、これまでに目標の70%を越えた、また、記念誌は編集作業に入り来年3月には発刊されると報告した。この後、宴会に入った。今回初めてのイヴェントとして大道芸ジャグラーのKURÔさんが登場、はじこに乗つてポールを操つたり、ディーゴや皿回し等の妙技を半時間にわたつて披露、会場を沸かせた。函館町名と坂名ビンゴや百円玉じんけん大会もあり、にぎやかだつた。

百円玉じんけん大会では6回生の佐藤和子さんが優勝した。佐藤さんはじやんけんに弱くて勝つとは思わなかつたと話していた。この収入は6回生の2次会に提供された。出席者で一番多くは菩提寺孝幸さんとの締めの乾杯の後、高女と西高の

で卒業以来の方もおり懐かしい至福の一晩でした。年なりの健康に感謝しました。

木本裕記子(1)

ごしておりますが、夜の外出は少々心許ないので欠席。70代も半ばになつて自分で信じられない思いです。

太田三恵子(高女33)

スキーやスケート水泳と結構遊んでいます。大分スタッフは落ちました。

浅利欣吉(1)
校歌を齊唱して閉幕した。事務局からは来年のイヴェントとして手品かギター演奏を検討中、ぜひお仲間を誘い合つて今回より大勢の同窓生が参加する総会にしてほしいとお願いした。返信はがきの近況報告を抜粋。

病気のため失礼します。

渡辺清(1)
何事も笑つて楽しい体験ととらえ、良く歩き良く噛んで程よく迷惑をかけるようになりたいです。

病気のため失礼します。

鈴木マチ子(6)
安達よ志恵(高女34)もうすぐ80歳になりますが、元気で過ごしていることを幸福と思つています。来年の本校の祝事に出席できればと楽しみしております。

光陰矢の如しです。

中川誠(6)
5月職場を去つてから一日

入院中のため失礼します。

小原秀喜(3)
浅利精子(2)

同期生が誰も出席せず身の置き所がなかつた事があり、以来函館の同期会だけ出席するようになりました。

三上重遠(3)
林寿正(21)

元気で過ごしています。所用で欠席します。

函館離れて35年、札幌も30年と第一のふるさとに!年々

元気で過ごしています。所用で欠席します。

川端睦夫(4)午前中は我流

でピアノレッスン、午後か

らは室内とパークゴルフを始めた。昨年度から日ハム

ファンになつたので、時々

札幌ドームに出かけます。

月日も早く感じ、早く好き

なことをと...社会活動も夢中になりつつ、健康指向

はハイレベル化?

渡辺トヨ(高女29)無事に過

今年は何とか出席できる幸いを感じております。38、39回生で何年振りかのクラ

ス会をしました。17人参加

馬嶋元子(高女33)
今年は何とか出席できる幸

いを感じております。38、39回生で何年振りかのクラ

ス会をしました。17人参加

渡辺トヨ(高女29)無事に過

今年は何とか出席できる幸

いを感じております。38、39回生で何年振りかのクラ

ス会をしました。17人参加

渡辺トヨ(高女29)無事に過

今年は何とか出席できる幸

いを感じております。38、39回生で何年振りかのクラ

ス会をしました。17人参加

渡辺トヨ(高女29)無事に過

守屋麗子(4)

桶口哲也(11)
左膝が急に悪くなり通院中
今回は欠席します。

札幌に引っ越しました。来年は出席したいと考えています。

石橋雅江(31)
子供が小さいので出席できません。

編集後記

編集後記

皆様からの投稿をお待ちしている。題材や形式は自由、この会報に載せたいと思う方は事務局に送つてください。

締切日は毎年8月末とします。早めの投稿をお願いします。発行は9月初めです。メールで投稿される方は下記の井上または渋谷までお願いします。

○今年も10月第2金曜日の13日午後6時から札幌ガーデンパレスホテルで定期総会を開催する。函館町名＆坂名ビンゴゲームは記入式なのでボールペンか鉛筆を持参願います。去年は大道芸でしたが、今年は男性合唱団のオールディーズやボビュラーソングをお聞かせすることにしました。

inoue-t@msc.biglobe.ne.jp
kaito217@webone.ne.jp

同期の友人誘い合わせてみましたが、出席できないとの事、私も病後の療養中、悪しからず。

坂井祥仁（5）
6月に病を得て市立札幌病院、北大病院また市立病院と転院致しましたが、果果しくなく欠席させて頂きます。

蠣崎英雄（5）
体は元気な振りをしています。

後藤庸子（6）
やつと初孫が生まれ、目下心身ともに孫の方へ飛んでおります。

蝶野秀郷（6）
7月に「旭水9条会」を立ち上げました。思想、信条の壁を取り払つて子供や孫の時代に人を殺したり人に殺されたりしない時代を迎えてほしためです。

齋藤政一（8）
心筋梗塞、脳梗塞で体調悪く欠席。

折登一彦（10）
今年3月退職。北大工学部山連携研究に参加。

左膝が急に悪くなり通院中
一人暮らしの母(97)の介護で
毎月函館に2度通い大忙し
です。

佐藤由美子(12)

石本康平(14)
すこぶる元気で還暦を迎える
られるのは幸せです。

古道芳孝(14)

今年3月退職、8月から2
級ヘルパー資格取得のため
ドコモ勤務。
通学中です。

林元義(14)

還暦を迎えることになりました。
した。退職後現在はNTT
ドコモ勤務。

長津博(16)

そのうち同期の参加者を集
めて伺います。

菊地裕(17)

来年は何とか出席したいと
思つております。

浜本美子(20)

8月元町周辺を散策しまし
た。母校は石垣だけが昔の
ままでした。中庭に咲いて
いたつづじはあるので
しょうか

札幌に引っ越しました。来年は出席したいと考えています。

片上礼子(22)
当日年に一度の人間ドックの日。健康に気をつけ働いています。

菊地元(22) 2月26日脳幹出血で亡くなりました。皆様方にはお世話になつた方もいるかと思います。有難うございました。

(妻・静子)

門司由加里(25)
8月12日函館湯ノ浜ホテルで25回生の卒30周年同期会、恩師2人等約130人出席し楽しいひとときを過ごしました。

支倉結香(28)
8月に28回生の同期会が函館でありました。西高は改築中でした。元町はすっかり観光地化していました。

綿路千鶴子(28)
湿地を守る活動をしています。

中村善寛(30)
最歯科技工で独立開業、業務多忙で欠席。次回は出席したい。

石橋雅江(31) 子供が小さいので出席できません。
橋之口里加(33) 3人の子の母です。小樽の公立保育所で保育士として働いています。函館には5年間しかいませんでしたが懐かしいです。
本川尚巳(33) シヤトトレーゼ経営のガトーキングダムホテルに勤務中仕事で参加できません。同期数人とは年に数回顔合せをしています。

性はホテルだが、夜は一緒に函館の夜を楽しむ予定。

編集後記

皆様からの投稿をお待ちしている。題材や形式は自由、この会報に載せたいと思う方は事務局に送ってください。

締切日は毎年8月末とします。早めの投稿をお願いします。発行は9月初めです。メールで投稿される方は下記の井上または渋谷までお願いします。

○今年も10月第2金曜日の13日午後6時から札幌ガーデンパレスホテルで定期総会を開催する。函館町名＆坂名ビンゴゲームは記入式なのでボールペンか鉛筆を持参願います。去年は大道芸でしたが、今年は男性合唱団のオールディーズやボビュラーソングをお聞かせすることにしました。

inoue-t@msc.biglobe.ne.jp
kaito217@webone.ne.jp